

CUENTAS CLARAS



MAURICIO GALINDO

Editor de Economía

@galmau

PIB DEL MUNDO SUPERARÁ LOS US\$ 100 BILLONES

Este año, la producción económica del mundo entero alcanzará por primera vez US\$ 100 billones, de acuerdo con un análisis de Visualcapitalist.com, con base en proyecciones del FMI. De los US\$ 104 billones que se producirán, Colombia pondrá US\$ 351.000 millones, ocupará el puesto 43 entre todas las economías, y tendrá uno de los crecimientos más vigorosos entre los países, con 5,8 %.

DESPLAZADAS DEL MERCADO LABORAL

El impacto de la migración venezolana ha significado que mujeres colombianas con poca educación hayan pasado del trabajo remunerado al no remunerado. Su participación en el mercado laboral, cuando no tienen hijos, se redujo en 0,62 %. Y entre las que tienen hijos, se redujo en 0,98 %, según un estudio de Andrea Otero, Ana Tribín y Tatiana Mojica, del Banco de la República, el Pnud y el Banco Mundial.

EL PULSO DEL DESEMPLEO EN PAÍSES DE LA OCDE

En el conjunto de países de la Oede, el desempleo ha bajado de 5,4 % en diciembre pasado a 5 % en mayo. En Colombia, se ha reducido de 12,5 a 10,3 %. La mayor desocupación en ese bloque de países está en España, en donde, de diciembre a mayo, pasó de 13,3 a 13,1 %. Y la menor tasa es la de la República Checa, en donde subió de 2,1 % en diciembre pasado a 2,5 % en mayo de este año.

ALZA DE PETRÓLEO NO BENEFICIÓ A ECOPETROL

Tras caer varios días, el viernes el petróleo subió. La referencia Brent repuntó 2,1 % a US\$ 101,2 barril, y las acciones petroleras ganaron valor, pero no la de Ecopetrol. Exxon subió 1,7 %; Chevron lo hizo en 1,3 %; BP se valorizó 2,7 %; Shell aumentó 3 % y Petrobras, 1,7 %. Pero Ecopetrol bajó 1,5 %, y cerró así una semana en la que se ventiló un cambio en la junta que abriría la puerta a cambiar la administración.